



## ‘Desayuno de Mujeres Investigadoras’, Premio Gutenberg a la divulgación científica 2020

L.G. | SALAMANCA

El proyecto “Desayuno de Mujeres Investigadoras”, de la Universidad de Salamanca, ha resultado ganador del Premio Gutenberg a la divulgación científica 2020 en la categoría “Lecciones aprendidas”. El jurado ha señalado que supone un ejemplo de superación, transparencia y mejora continua con el trabajo de todas las personas implicadas.

Las impulsoras de este proyecto son Alicia García Holgado y Patricia Sánchez Holgado, investigadoras de la institución académica salmantina, que han celebrado dos ediciones hasta el momento aprovechando el contexto de la semana de la Mujer y Niña en la Ciencia.

El evento se centra en una mesa redonda con un desayuno organizado en un contexto informal, y con el objetivo de promover la comunicación y cooperación entre investigadoras e investigadores, para reflexionar junto y mejorar la situación de la mujer en la investigación.